

avec

Nicolas De Jong (Cholet)

es meilleurs potes dans le basket ?

Je n'arriverai pas à en sortir plusieurs mais je dirais Axel Toupane. Je m'entends vraiment bien avec lui, on reste en contact depuis qu'il est en NBA. Nos familles se connaissent bien, son père m'a coaché et j'ai joué deux ans avec lui donc c'est un bon pote. Sinon je suis pote avec pas mal d'autres joueurs.

Un autre sport pour lequel tu es doué?

Je suis vraiment pas mal au ping-pong, quand on joue en famille, et c'est un sport que j'aime bien.

Quelqu'un que tu paierais pour voir jouer?

Le dernier match de Kobe Bryant en NBA au Staples Center contre Utah, je pense que comme beaucoup de monde j'aurais été prêt à payer pour le voir jouer.

La meilleure façon de décompresser ?

J'avoue que je suis très famille donc passer des moments avec ma femme et mon fils pour déconnecter un peu du monde du basket c'est important pour moi. Pour vite oublier les déceptions d'après match notamment.

Le maillot que tu rêves d'enfiler ?

On va dire que le rêve c'est la NBA, donc je dirais jouer pour les New York Knicks ça pourrait



être pas mal. Côtoyer Carmelo Anthony et jouer avec lui au Madison Square Garden, il doit y avoir pire pour un joueur de basket.

Le coach pour qui tu ne joueras jamais?

Dusan Ivkovic (NdIr: ancien coach de l'Anadolu Efes). J'en ai entendu parler un peu par d'autres joueurs qui l'avait côtoyé et apparemment c'est l'enfer. D'après certains sous ses ordres, il t'enlève trois ans de ta carrière en une année. Je n'ai pas envie de ça (rires).

Ton vrai point faible?

On me dit souvent que j'ai une petite mémoire, je suis assez tête en l'air et il m'arrive donc d'oublier des choses assez facilement.

L'exercice à l'entraînement que tu ne supportes pas ?

J'ai de gros problèmes avec le 5 contre 5 sans dribble, très vite l'exercice me prend la tête (rires). On nous le fait pas trop à Cholet mais c'est déjà arrivé, l'enfer pour moi (rires).

Le meilleur moment de ta carrière ?

Mon premier match avec Vichy contre Nancy, je me retrouve à défendre sur Cyril Julian, un joueur que j'aimais bien en plus, donc cela reste un bon souvenir avec pas mal d'émotions pour moi.

Le meilleur joueur que tu as rencontré ?

Sur qui j'ai défendu ça reste loannis Bourousis. Lors d'un stage, je me suis entraîné contre Chris Bosh, on peut dire que le garçon est pas trop mauvais au basket (rires). Un bon souvenir en tout cas.

Pourquoi portes-tu le nº 18 ?

Jusqu'à cette année c'était parce que c'était le numéro avec lequel je ne m'étais pas blessé (rires). Malheureusement, je vais devoir changer suite à ma blessure cette saison.

Le joueur ou le coach le plus drôle ?

Je vais dire Jean-Louis Borg (rires). C'est évidemment ironique parce que je peux vous dire qu'on n'a pas envie de rigoler quand il vous coache.